

Ils venaient de Reims ...

... De la capitale des sacres, de ces vignobles mondialement connus, de cette cathédrale si majestueuse.



Notre Haute-Marne ne leur était pas totalement inconnue puisqu'ils étaient déjà venus à la Source Bleue, à Villiers-sur-Marne.

En décidant de pousser à 10 km au sud, ils viennent de découvrir Vouécourt. La météo, capricieuse à leur arrivée, s'est montrée très généreuse, si généreuse qu'ils ont prolongé leur séjour.

Ces 2 couples font partie de ces gens avec lesquels on a tout de suite le contact, avec le respect mutuel qui s'impose, avec le sourire sincère, avec la complicité qui naît rapidement.

Même si une partie de pêche a été assez brutalement interrompue par un propriétaire acariâtre, même si les parties de pétanque ont pu faire émerger des vainqueurs exonérés de vaisselle et des perdants condamnés à servir l'apéritif, ils ont promis de revenir.

A bientôt, les Rémois !